

Falta iluminación en las pistas deportivas de Carlos III

Escrito por IU-Verdes. Lunes, 13 de enero de 2014.

Izquierda Unida-Verdes, haciéndose eco de las quejas de numerosos jóvenes, ha denunciado la falta de iluminación de las pistas deportivas municipales existentes en la calle Carlos III.

Tal carencia hace imposible su utilización en el momento en el que anochece, algo que en estas fechas ocurre sobre las 18.00 horas. "Teniendo en cuenta que los jóvenes que usan estas instalaciones son estudiantes cuya jornada lectiva se desarrolla bien por la mañana, bien en horario de mañana y tarde que finaliza también sobre dicha hora, encuentran graves problemas para poder practicar deporte durante los días laborables, viéndose también muy reducida la posibilidad de dicha práctica los fines de semana. A esta falta de iluminación se une también el hecho de la existencia de una rotura en la valla de cierre de dichas instalaciones, convirtiéndose en un peligro para los viandantes que transitan por la zona".

Por todo ello, la concejala María Rosa Mateo ha presentado una pregunta al edil de Infraestructuras, Francisco Espejo, requiriéndole información sobre los motivos de dicha falta de iluminación y sobre las previsiones del Ayuntamiento para recuperarla, así como de la rotura de la citada valla

Para escuchar las declaraciones de María Rosa Mateo [PINCHAR AQUÍ](#)